



Dirigentes pesqueros de Mazatlán dicen a diputados que el sector está en crisis

La grave crisis que vive el sector pesquero de alta mar y de mediana altura, así como la falta de apoyos de los legisladores federales y del actual Gobierno Federal, es lo que expusieron líderes pesqueros ante integrantes de las comisiones de Pesca de la Cámara de Diputados federal y del Congreso del Estado. Ante los integrantes de la Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados que preside la legisladora federal María del Carmen Bautista Peláez y de la Comisión de Pesca del Congreso del Estado encabezada por el Diputado local Juan Carlos Patrón, entre otros legisladores, funcionarios públicos e integrantes del sector pesquero, el también ex presidente de la Canainpesca agradeció las investigaciones que hace el Instituto Nacional de Pesca, así como la presencia de los legisladores a la reunión de Propuesta de Innovación para el Sector Pesquero de Alta Mar en el Litoral del Pacífico.

<https://www.noroeste.com.mx/hubnegocios/dirigentes-pesqueros-de-mazatlan-dicen-a-diputados-que-el-sector-esta-en-crisis-DC4150342>